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Poder Executivo

Poder Legislativo

RESOLUÇÃO Nº 01, DE 10 DE 
FEVEREIRO DE 2010

O Plenário do Conselho Municipal 
de Saúde de Chapadão do Sul, 
Estado de Mato Grosso do Sul, 
em reunião extraordinária real-
izada na presente data, e dentro 
das atribuições que lhe são con-
feridas, conforme Artigo 1º, da Lei 
Municipal nº 273, de 20 de outu-
bro de1997.

RESOLVE:

Artigo 1º - Eleger e Empossar a 
Nova Mesa Diretora do Conselho 
Municipal de Saúde – CMS, para o 
primeiro mandato do ano de 2010, 
ficando com a seguinte formação:

Presidente: Márcia Paiva de 
Oliveira Pontel;
Vice – Presidente: Alexandre Hen-
rique Mota Del Pino.

Artigo 2º - Declarar que as re-
uniões ordinárias acontecerão em 
todas as segundas quartas-feiras 
de cada mês, às 07:00 horas, no 
Prático Municipal, estabelecido à 
Rua Dezoito, nº 876, no Centro 
deste Município; sendo divulga-
das, em todos os meios de co-
municação disponíveis, inclusive, 
eletrônica;

Artigo 3º - Constituir Comissão 
para elaboração do Novo Regi-
mento Interno do Conselho, quais 
sejam:

• Márcia Paiva de Oliveira Pontel;
• Maurício Bulhões Pereira;

• Rodrigo de Moraes Gamba;
• Salvador Divino de Araújo.

Artigo 4º - Solicitar, através da 
expedição de ofício à Secretária 
Municipal de Saúde-SMS, um(a) 
funcionário(a) para secretariar 
exclusivamente este conselho, 
tendo em vista que a atual secre-
tária executiva assessora outros 
05 (cinco) conselhos;

Artigo 5º - Esta Resolução entrará 
em vigor na data de sua publica-
ção.

Chapadão do Sul, 10 de fevereiro 
de 2010.

          
Márcia Paiva de Oliveira Pontel
Presidente do Conselho Municipal 
de Saúde

Indicação 198/2010                                                                                                                               

Vereador Maiquel de Gasperi

 Senhor Presidente
 
INDICO à Mesa, na forma regi-
mental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, 
o envio de expediente ao Prefei-
to Municipal  Jocelito Krug, com 
cópia à Secretária de Educação, 
Cultura, Desporto e Lazer Elizete 
Emiko Obara, Vice-Governador 
Murilo Zauith e ao Deputado Es-
tadual Zé Teixeira, solicitando a 
viabilização de uma Escola de In-
formática para atender as famílias 
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de baixa renda.
 
JUSTIFICATIVA
Considerando que, não é mais 
possível manter tantas pessoas 
fora do mundo da informação, já 
que é uma ferramenta indispen-
sável à empregabilidade e exercí-
cio pleno de cidadania.

Tendo em vista que esta escola irá 
proporcionar mais oportunidades 
de trabalho às pessoas de baixa 
renda, permitindo o acesso des-
sas  pessoas à internet aumentan-
do assim a quantidade de pessoas 
incluídas no mundo digital diminu-
indo barreiras e diferenças. 

Sala das Sessões, 011 de Março 
de 2010.

       Ver. Maiquel de Gasperi 

Indicação 199/2010                                                                                                                               

Vereador Dr. Flávio

Senhor Presidente
 
INDICO à Mesa, na forma regi-
mental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, 
o envio de expediente ao Prefei-
to Municipal  Jocelito Krug, com 
cópia ao Secretário de Obras, 
Transportes e Serviços Públicos 
Luiz Álvaro Córdova Junior, solici-
tando para que seja feito reparos 
emergenciais em todas as ruas do 
Residencial Planalto.
 
JUSTIFICATIVA

Considerando que, esse é um 
loteamento novo, onde ainda não 
existe asfalto, e, com as fortes 
chuvas que caíram em nosso mu-
nicípio, as ruas e avenidas desse 
Residencial ficaram de difícil 
acesso.

Solicito providências com brevi-

dade, 

Sala das Sessões, 011 de Março 
de 2010.

             Ver.Dr. Flávio        

Indicação 200/2010                                                                                                                               

Vereador Dr. Flávio

Senhor Presidente
 
INDICO à Mesa, na forma regi-
mental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, 
o envio de expediente ao Prefeito 
Municipal  Jocelito Krug, com có-
pia ao Secretário de Obras, Trans-
portes e Serviços Públicos Luiz 
Álvaro Córdova Junior, solicitando 
para que sejam feitos reparos nos 
prolongamentos das Avenidas: 
Mato Grosso do Sul e Rio Grande 
do Sul, bem como na divisa da 
Avenida São Paulo, e parte três 
do Loteamento Parque União.

JUSTIFICATIVA
 
Considerando que, esses locais 
estão intransitáveis por não serem 
asfaltados e com as fortes chuvas 
que caíram no município, pioram 
ainda mais a situação dessas ave-
nidas. 

Tendo em vista que as erosões 
poderão se formar nessas aveni-
das, causando assim transtornos 
a todos que necessitam transitar 
pelas mesmas.

Solicito que essas melhorias se-
jam feitas com urgência, pois os 
moradores da região estão tendo 
dificuldades de chegarem às suas 
residências.
 
Sala das Sessões, 011 de Março 
de 2010.

             Ver. Dr. Flávio                   

Indicação 201/2010

Vereador Prof. Guerino

 Senhor Presidente
 
 INDICO à Mesa, na forma 
regimental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, 
o envio de expediente ao Prefeito 
Municipal Jocelito Krug, com có-
pia aos Secretários: Finanças, 
e Planejamento Itamar Mariani, 
Secretária de Administração Lu-
ana Boff, Secretária de Assistên-
cia Social Fátima Rosemari da 
Cruz, Secretária de Educação, 
Cultura, Desporto e Lazer Elisete 
Emiko Obara, Secretário de Ob-
ras, Transportes e Serviços Pú-
blicos Luiz Álvaro Córdova Junior, 
Secretário de Desenvolvimento 
Econômico e Meio Ambiente Ed-
son Pereira Borges, Secretária de 
Saúde Dalva Teresinha Gradin e 
aos Presidentes dos Conselhos: 
Conselho Municipal de Assistên-
cia Social CMAF Claudette Freire 
Machado Rocha, conselho Mu-
nicipal Antidrogas – Jesus Mauri-
cio Innocêncio de Souza COMAD, 
Conselho Municipal FUNDEB 
Terezinha Líber Córdova, Con-
selho Gestor do Fundo Municipal 
de Habitação de Interesse Social 
CGFMHIS Marceli Korb, Conselho 
Municipal de Saúde CMS Márcia 
Paiva de Oliveira Pontel, Consel-
ho Municipal dos Direitos da Cri-
ança e do Adolescente CMDCA 
Maria Cândida Vieira Ferrante 
Barra, solicitando seja instituído 
o “Fórum dos Conselhos Munici-
pais” em Chapadão do Sul-MS, 
como espaço de consulta, forma-
ção e articulação permanente en-
tre os conselhos municipais.
   

              JUSTIFICATIVA
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  Para a implantação desse 
fórum, sugiro que seja realizado 
o 1º encontro dos conselhos mu-
nicipais de Chapadão do Sul-MS, 
e que sirva de instrumento de im-
plementação da política municipal 
de apoio aos conselhos, visando 
o debate amplo, democrático e 
plural com a sociedade sul cha-
padense.
 Para promover, qualifi-
car e consolidar a participação 
da sociedade civil no âmbito dos 
conselhos municipais, temos 
que estimular o compromisso e 
a responsabilidade de todos na 
gestão das políticas públicas, na 
efetiva participação popular como 
instrumento de cidadania.
 

          Vereador Prof. Guerino

Sugiro ainda, que este 1º encontro 
seja coordenado pela Secretaria 
de Finanças e Planejamento, pois 
envolve nas diretrizes orçamen-
tárias, o controle social estabeleci-
do na gestão pública. 
    

Sala das Sessões, 11 de Março de 
2010.

            Ver. Prof. Guerino

Indicação 202/2010

Vereador Dr. Flávio

Senhor Presidente
 
INDICO à Mesa, na forma regi-
mental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, 
o envio de expediente ao  Diretor 
Presidente do Fundesporte Ju-
lio César Kumiyama, com cópia 
ao Deputado Estadual Amarildo 
Cruz, solicitando material esport-
ivo paras as Escolas Estaduais, 
Municipais e Rurais localizadas 
em nosso município.

JUSTIFICATIVA

Sabe-se que o esporte é fun-
damental para o crescimento 
saudável das crianças, com o ini-
cio do ano letivo, verifica-se que 
as escolas citadas não possuem 
material esportivo adequado e 
conveniente para uma prática de 
educação física de bom desem-
penho, fazendo-se necessário o 
atendimento do presente pleito.   

Sala das Sessões, 12 de Março 
de 2010.

             Ver. Dr. Flávio

Indicação 203/2010                                                                                             
                                                                                                          
Vereador Dr. Flávio

Senhor Presidente
 
INDICO à Mesa, na forma regi-
mental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, o 
envio de expediente ao Deputado 
Estadual Amarildo Cruz, solici-
tando Asfaltamento no Residen-
cial Planalto e Loteamento Campo 
Bom parte Três.

JUSTIFICATIVA

Considerando que, o aumento 
desses bairros, e a grande popu-
lação que ali habita, se faz ne-
cessário o asfaltamento nessas 
localidades possibilitando assim 
uma melhor condição de vida aos 
moradores.

Solicita ao nobre deputado em-
penho no sentido de conseguir 
verbas para a realização dessas 
obras.   

Sala das Sessões, 12 de Março 
de 2010.

          Ver. Dr. Flávio

Indicação 204/2010                                                                                                                               

Vereador Dr. Flávio

Senhor Presidente
 
INDICO à Mesa, na forma regi-
mental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, 
o envio de expediente ao Prefeito 
Municipal  Jocelito Krug, com có-
pia ao Deputado Federal Antonio 
Carlos Biffi, solicitando para que o 
Executivo viabilize o projeto para 
a construção do Prédio da Agên-
cia do INSS. 
 
JUSTIFICATIVA

Em contato com o Deputado Fed-
eral Biffi, o Vereador que esta sub-
screve, teve conhecimento de que 
é possível Chapadão do Sul rece-
ber verbas para a construção do 
prédio próprio para o INSS, fazen-
do-se necessário, entretanto, que 
o Executivo Municipal elabore o 
projeto  e encaminhe com urgên-
cia até o próximo dia 29 para que o 
Deputado possa agilizar à aprova-
ção e liberação do projeto. 
 
Sala das Sessões, 11 de Março de 
2010.

             Ver. Dr. Flávio   

Indicação 205/2010                                                                                                                               

Vereador Dr. Flávio

Senhor Presidente
 
INDICO à Mesa, na forma regi-
mental, e depois de ouvido o 
Douto Plenário de Deliberações, 
o envio de expediente ao Prefeito 
Municipal  Jocelito Krug, com có-
pia ao Deputado Federal Antonio 
Carlos Biffi, solicitando para que o 
Executivo viabilize os projetos que 
entende ser de importância atual 
para o município para ser acres-
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centado no PAC 2 do Governo 
Federal. 
 
JUSTIFICATIVA
 
Considerando que dia trinta próx-
imo o Governo Federal lançará o 
PAC 2;

Considerando que os interes-
sados em obter os benefícios e 
obras contidas nesse programa 
deverão elaborar os projetos e 
encaminhar aos órgãos compe-
tentes até o dia 29 deste, é im-
perioso que o Executivo Municipal 
elabore com urgência seus proje-
tos, encaminhando cópias para o 
Deputado Federal Biffi, para que o 
mesmo gestione junto ao Governo 
Federal à alocação dos recursos 
necessários a viabilização das ob-
ras.  
 
Sala das Sessões, 11 de Março de 
2010.

             Ver. Dr. Flávio           

IRequerimento 020/2010
 
Vereador Dr. Flávio

Senhor Presidente

REQUEIRO à Mesa, na for-
ma regimental, ouvido o Douto 
Plenário de Deliberações, seja en-
caminhado expediente ao Prefeito 
Municipal Jocelito Krug, para que 
forneça cópias desde o Edital de 
Inexigibilidade de Licitação até o 
Contrato e o  Pagamento da Ban-
da que tocou no carnaval 2010, 
bem como o total de despesa efe-
tivamente tida com a realização 
do evento. 

JUSTIFICATIVA
  
Para conhecimento deste 
vereador, análise dos documentos 
e tomada de medidas legais e ju-

diciais cabíveis.

Sala das Sessões, 12 de Março 
de 2010.

    Ver. Dr. Flávio 

Estado de Mato 
Grosso do Sul

Prefeitura Municipal 
de Chapadão do Sul

Avenida Seis nº 706 

Fone/fax: 
(0xx67) 3562-5680

Cep: 79560-000

Site: 
www.chapadaodosul.

ms.gov.br
 

Email: dosul@chapad-
aodosul.ms.gov.br


